

AVISO DE PRIVACIDAD PARA CANDIDATOS A EMPLEADOS AUTO PARTES Y MAS, S.A. DE C.V.

Auto Partes y Mas, S.A. de C.V. con domicilio social en Av. Juan Gil Preciado No. 4051-A, Colonia Hogares de Nuevo México, Código Postal 45138, en la Ciudad de Zapopan, Jalisco, en estricto cumplimiento a lo dispuesto en la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares, mediante el presente aviso de privacidad hace de su conocimiento que serán recabados sus datos personales de manera voluntaria por usted, o de terceros con quien se ha relacionado o donde ha prestado servicio laboral; los cuales serán utilizados exclusivamente para evaluar sus aptitudes y veracidad de los mismos, con la finalidad de ocupar la vacante de que se trate, y en su caso se le contactará para una entrevista de trabajo. El documento constituye únicamente una solicitud de empleo, currículum y por lo tanto, no representa garantía alguna de que la misma será aceptada por Auto Partes y Mas, S.A. de C.V.

Auto Partes y Mas, S.A. de C.V., realiza el tratamiento de datos personales, de conformidad con los principios de licitud, consentimiento, información, calidad, finalidad, lealtad, proporcionalidad y responsabilidad en términos de lo dispuesto en la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares. Con la finalidad de impedir el acceso y revelación no autorizada, mantener la exactitud de los datos y garantizar la utilización correcta de la información, Auto Partes y Mas, S.A. de C.V. utiliza los procedimientos físicos, tecnológicos y administrativos apropiados para proteger la información que recaba.

Auto Partes y Mas, S.A. de C.V., se abstendrá de vender, arrendar o alquilar sus datos personales y patrimoniales y los de sus empleados a un tercero.

Respecto de sus datos personales, usted podrá ejercer los derechos de acceso, rectificación, cancelación y/u oposición (ARCO), mediante el envío de un correo electrónico a juridico@apymsa.com.mx, considerando que para estar en posibilidad de procesar cualesquiera de estas peticiones será indispensable incluir todos y cada uno de los requisitos estipulados en el numeral 29 de la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares.

Se considerará que contamos con su consentimiento tácito para el tratamiento de los datos acorde a los fines ya mencionados, mientras sean voluntarios y no se manifieste en oposición a su uso.

En caso de que no sea seleccionado para una entrevista de trabajo por Auto Partes y Mas, S.A. de C.V., los datos personales, patrimoniales y personales sensibles que nos han sido proporcionados por usted, serán destruidos a efecto de evitar un tratamiento indebido de los mismos, con fundamento en el artículo 11, segundo párrafo de la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares.

La transmisión y traslado de datos personales a terceros ajenos no es común en nuestra empresa; sin embargo, si se llegara a necesitar su transferencia, ésta se haría conforme a la ley en comento y con previa autorización del titular de los datos. El traslado sólo será con fines derivados de la operación comercial o informativos laborales, pero jamás con fines lucrativos.

Auto Partes y Mas, S.A. de C.V. se reserva el derecho a modificar el presente aviso de privacidad, mismo que se anunciará en http://www.apymsa.com.mx/exodusweb/Contenido/Apymsa/avisoprivacidad.aspx con razonable antelación a su puesta en práctica.

□ No consiento que mis datos personales sean transferidos en los términos que señala el presente aviso de privacidad

Le informamos que para cumplir con las finalidades previstas en este aviso, serán recabados y tratados datos personales sensibles, como aquéllos que refieren a estado de salud presente y futuro.

Nos comprometemos a que los mismos serán tratados bajo medidas de seguridad, siempre garantizando su confidencialidad.

□ Consiento que mis datos personales sensibles sean tratados conforme a los términos y condiciones del presente aviso de privacidad